



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 522
02 de octubre de 2019

Jornada de Autoevaluación de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación

La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación realizó la Jornada de Socialización del proceso de Autoevaluación con la presencia de docentes, estudiantes y personal administrativo. El objetivo es crear una cultura de calidad con acciones, planes, actividades y estrategias que se implementan para garantizar la eficiente y eficaz gestión de la docencia, la investigación la vinculación con la sociedad.

Guillermo Terán Acosta, Decano de la Facultad, indicó que la autoevaluación es un proceso de reflexión riguroso, participativo y democrático en el cual la Facultad y las carreras realizan un análisis sistemático y objetivo de su realidad. Identifican fortalezas y debilidades para emprender un proceso de mejoramiento continuo. Los resultados sirven para implementar acciones que permitan superar las deficiencias detectadas de forma organizada, progresiva y estratégica.

Las fases del Proceso son: Socialización y capacitación del modelo de evaluación, Recolección de información y elaboración de base de datos, Análisis de la información, Semana de autoevaluación, Elaboración de informes, Elaboración de Plan de Mejoras, Presentación de Plan de Mejoras y Difusión del Proceso.

Durante la autoevaluación se realizan encuestas a los estudiantes para conocer sus perspectivas y puntos de vista sobre los aspectos, dimensiones e indicadores del modelo de autoevaluación. El proceso involucra, responsablemente, a todos los estamentos de la Facultad en el desarrollo de la autoevaluación, y crea una verdadera cultura de calidad en la institución, lo que permite cumplir con calidad su encargo social.**JP**

